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An den  
Bürgermeister der 
Stadt Iserlohn 
Michael Joithe  
- Im Hause -  
 
 
 
                    Iserlohn, 27.03.2023 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Joithe, 
 
die antragstellenden Frak onen bi en um die Beantwortung der folgenden Fragen in der 
nächsten Sitzung des Ausschusses für Planung und Stadtentwicklung am 24.05.2023: 
 
 
Umgestaltung des Parks in Sümmern – Unterstützung durch die Stadt Iserlohn 
 
 
Begründung: 
In der diesjährigen Bürgerversammlung der Bürgergemeinscha  Sümmern-Griesenbrauck 
e.V. wurden verschiedene Projekte vorgestellt, die umgesetzt wurden oder deren Umsetzung 
geplant ist. Während die meisten dieser Ak vitäten von den Mitgliedern der 
Bürgergemeinscha  selbst verwirklicht werden können, wurde aber deutlich, dass beim 
Projekt „Umgestaltung des Parks in Sümmern“ externe Hilfe seitens der Stadt Iserlohn, der 
Stadtwerke und des Stadtbetriebes Iserlohn-Hemer (SIH) unabdingbar ist. 
 
Wie bereits in dem Stad eilentwicklungskonzept „Mein Iserlohn 2040“ gefordert, soll der 
Park als a rak ver Aufenthaltsort für Kinder und Jugendliche gestaltet werden. Es wurde 
geplant, den Park wieder mehr mit Leben zu füllen und a rak ver für alle Genera onen zu 
gestalten.  
 
Dazu bi en wir um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Gibt es ein Beleuchtungskonzept für den Park und wann wird dieses umgesetzt? 
2. Ist zeitnah geplant, die vorhandene Boule-Bahn zu renovieren? 
3. Besteht die Möglichkeit, einen Basketball-Korb aufzustellen? 
4. Wann werden durch den Schni  der Sträucher und Gebüsche wieder mehr 

Sichtachsen geschaffen? 
5. Ist zeitnah geplant, Ladesta onen für E-Bikes zu installieren? 

 



Darüber hinaus bi en wir im Rahmen dieses Tagesordnungspunktes um die Beantwortung 
folgender Fragen: 
 

6. Welche Möglichkeiten seitens der Stadt gibt es, die o.a. Vorhaben zu unterstützen? 
Könnte man z. Bsp. Fördermi el in Anspruch nehmen? 

7. Welche Möglichkeiten gibt es seitens der Stadtwerke, die o.a. Vorhaben zu 
unterstützen? Könnte man z. Bsp. Beleuchtung / Stromleitungen /E-Ladesta onen 
installieren? 

8. Welche Möglichkeiten gibt es seitens des SIH, die o.a. Vorhaben zu unterstützen. 
Könnte man z. Bsp. gärtnerische Pflegemaßnahmen durchführen? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Thomas Schneider      
CDU-Frak on    
 
Simon Block 
SPD-Frak on 
 
John Haberle 
Frak on Bündnis 90 / Die Grünen 
 
Rebecca Hillebrand-Busch 
Frak on DieISERLOHNER 
 
Detlef Köpke  
FDP-Frak on 
 
 
 


